
Fin d’année en apothéose au stade des champs noirs. 
 

 
 
 
 La section piste du Saint Mathieu Athlétic a vu grossir en ce début de saison le nombre de ses 
athlètes de 80%. De quoi couvrir de belles compétitions.  
Les plus vieux  ont ouvert le bal fin Novembre avec le championnat départemental individuel en salle 
et déjà  des podiums pour Judith MAURIN à la hauteur, Lucas BERGER (800m), Jean Louis MAURIN 
sur 800m et 400m et enfin sur les épreuves combinées, Bastien LACLOUERE. 
Les plus jeunes rapportent ensuite début Décembre, pas moins de 12 titres au championnat 
départemental  benjamins minimes en salle. Les champions: Eve PAGES  (hauteur), Elisa 
CHAMPAGNOL (perche), Bastien LACLOUERE (perche). Les vices champions: Eve PAGES (50m 
haies et poids), Johan LE MEUR (perche), Bastien LACLOUERE (50m haies), Pierre JEAN  (perche). 
Les 3

ème
 places : Eve PAGES (1000m), Ruben BRUNEL (longueur) et Bastien LACLOUERE au 

1000m. 
La saison des cross a aussi débuté avec de belles prestations de Jean BEVERAGGI, Estelle MOULY, 
Julie GUILLAIN, Marilou CHIRON, Mathilde JEANJEAN, Mahé BENAVENTE et Séverin DELAHAYE. 
Enfin, nos plus petits après s’être déplacés par deux fois à Lunel pour des kid’s athlétic, ont  montré 
un enthousiasme sans égal à la fête de Noël des champs noirs organisé par le club mercredi 17 
Décembre. Pour clôturer l’année, au programme, un kid’s athlétic avec le venue de Vendargues et 
Lunel. Quelques 80 éveils athlé et poussins s’essayaient sur 8 ateliers de jeux athlétiques. Puis les 
tout nouveaux benjamins minimes et cadets du club faisaient leurs premières gammes sur un 
quadrathlon (50m, longueur, poids et 1000m). Tout ce petit monde  encadré avec sérieux par les 
jeunes juges diplômés qui ont vu gonfler leurs effectifs de par la réussite de 16 nouveaux à l’examen 
du 6 Décembre. La fête s’est terminée par la remise des 170 récompenses avec Nicolas GASTAL de 
la mairie de Saint Mathieu de Tréviers et un goûter de Noël royal grâce aux dons culinaires des 
mamans. L’ambiance est bien présente au club et surtout les résultats sont prometteurs pour la suite 
de la saison. 

 


